

Landtagspräsidentin Brakebusch beim Spatenstich für die Ortsumgehung Halberstadt

Zum ersten Spatenstich für den Bau der Ortsumfahrung (OU) Halberstadt im Zuge der Bundesstraße B 79

am 3. Juli 2017, 12.30 Uhr,

wird auch **Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch** anreisen.

Der Bau der neuen Ortsumfahrung beginnt mit einer künftigen Brücke an der Neubaustrecke am Knotenpunkt B 79a/B 79n. 32,9 Millionen Euro hat der Bund für den Bau der 7,3 Kilometer langen Ortsumgehung zwischen der B 81 nordöstlich von Halberstadt und der B 79 am Abzweig Westerhausen hinter Harsleben zur Verfügung gestellt. Mit der Fertigstellung wird Ende 2019 gerechnet